
FLP Ecofin – Agenzie Fiscali 
Coordinamento Regionale Marche 

 
 

sito internet: www.flpagenziemef.it     email: marche@flpagenziemef.it Tel.3939404417 

 

 
  
 

  

 
Ancona, 25 febbraio 2019 

NOTIZIARIO N°3 
          

 

DOGANE: ULTIMA CHIAMATA!  
Chiesto un incontro alla Direzione interregionale 

nell’interesse della funzionalità delle dogane marchigiane, 
della professionalità dei lavoratori e delle loro 

responsabilità lavorative. Ma il tempo sta per scadere 
 

Ormai il tempo sta per scadere: FLP e CGIL hanno chiesto lo scorso 20 
febbraio un incontro alla direzione interregionale Emilia-Romagna e Marche a tutela 
di tutti i lavoratori marchigiani e, soprattutto, della funzionalità delle dogane 
marchigiane. 

Abbiamo dato cinque giorni di tempo all’Agenzia delle Dogane (oltre a tutto il 
tempo dato in queste settimane senza risposta) e questo tempo sta ormai per scadere. 
Eventuali azioni che l’amministrazione ci costringerà ad assumere ricadranno solo ed 
esclusivamente nella responsabilità della dirigenza. 

È infatti inaudito che, ad una richiesta che punta ad assicurare che i lavoratori 
siano nelle condizioni migliori per lavorare efficientemente e che si faccia fronte in 
modo efficace alla prossima Brexit (manca ormai un mese), l’amministrazione non 
risponda, nemmeno in modo negativo. 

Insomma, ci stiamo preoccupando più noi che chi dovrebbe tranquillizzare i 
lavoratori e gli operatori economici, sempre più preoccupati dal disinteresse palpabile 
dei vertici locali e interregionali. 

FLP e CGIL, oltre ad avere il pieno mandato dell’assemblea dei lavoratori di 
Ancona, si stanno comportando in modo assolutamente responsabile e non stanno 
chiedendo nulla di strano, solo di avere informazioni e di poterne fornire alcune che 
forse ai vertici interregionali non sono note. 

Se a queste più che garbate richieste ci rispondono picche dovranno confrontarsi 
con i lavoratori e con i vertici dell’Agenzia, che certamente saranno da noi interessati 
su ciò che sta succedendo nelle Marche. 

Continuiamo ad aspettare e a sperare che prevalga il senso di responsabilità da 
parte di tutti, stiamo facendo di tutto affinché le esigenze rappresentate dai lavoratori 
si possano coniugare con i problemi che l’amministrazione deve affrontare. Se 
qualcuno, invece, preferisce un inutile braccio di ferro, purtroppo lo avrà, nostro 
malgrado. 

In allegato la richiesta unitaria di incontro alla DID Emilia-Romagna-Marche. 

     L’UFFICIO STAMPA 


